

Jardiniers, médaillés, tous à l'honneur !

Samedi dernier, Philippe Poirier, maire de Dammarie-sur-Loing, et les membres du conseil municipal recevaient les habitants de la commune pour la remise des récompenses aux concours des maisons fleuries ainsi que deux médailles de la ville.

Six ex aequo !

Les premiers sont Nathalie Châtelain et Patrick Maridet, de l'auberge du Canal ; et comme il était difficile de départager les 6 suivants, ils sont proclamés ex aequo : M. et Mme Avezard/Quantin, M. et Mme Mangin, M. et Mme Passard, M. et Mme Balan, Mme Fontaine et M. et Mme Salin/Thibault, de la ferme des Petites Vallées.

Viennent ensuite M. David, M. et Mme Lefebvre, M. et Mme Ferrelli, M. et Mme Marie, M. Chaumeron et M. Cousin qui vient de fêter ses 96 ans et tient tout particulièrement au fleurissement de son jardin.



Lors des résultats du concours des maisons fleuries, avec les médaillés de la commune.

Et enfin, hors concours, M. Hubert Bailly, de l'écluse de la Picardie qui a, pendant de nombreuses années, reçu plusieurs prix, VNF et prix régionaux.

Le dernier à être remercié est M. Philippe Jolivet pour le fleurissement et l'entretien de la commune pendant quelques mois.

Dans son intervention, Philippe Poirier a tenu à

remercier Jean-Pierre Sueur, sénateur dont il a retracé le parcours en tant qu'élu (député, maire d'Orléans, ministre, sénateur) et rappelé que, depuis plus de 35 ans que leurs chemins se sont croisés, il a toujours eu la même fidélité, disponibilité, écoute, soutien, dévouement et gentillesse, et ses diverses visites et aides

à Dammarie ont permis de nombreuses réalisations... » Il lui a ensuite remis la médaille de la commune et un très beau livre.

Jean-Pierre Sueur, ému de ce geste a dit combien ce qu'il fait depuis 38 ans « n'est que du bonheur » et le fait de parcourir les 325 communes du Loiret, toutes aussi belles dans leur infinie diversité, à la

rencontre des gens, lui permet de garder les pieds sur terre et de rester en contact avec la réalité. Il en profitait pour rendre hommage aux maires et à tous les élus pour leur dévouement au plus près de la population.

C'était ensuite au tour de Michel Lachèze de recevoir la médaille de la commune pour ses réelles

compétences, donnant plusieurs exemples de son dévouement.

DE NOUVEAUX

VENUS. Profitant de cette cérémonie, le maire a présenté deux nouveaux arrivants sur la commune, qui sont d'origine australienne. Puis tout le monde s'est retrouvé autour du verre de l'amitié.